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ExcELENTísstwto SENHoR pRESTDENTE DA cÂuanR DE vEREADoRES
DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçÕes legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, apos deliberação e aprovação do
plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Que Seja Feito o Serviço de Pavimentação em bloquetes na Rua Joaquim
Antunes no Bairro Bela Vista, neste Município".

JUSTIF!CATIVA

A pavimentação em bloquetes da rua publica citada é de grande relevância
para melhoria dos moradores, haja vista ser uma antiga reivindicação da
comunidade local, que apresenta demandas condizentes com os projetos que
estão sendo executados pela atual administração do poder Executivo que está
investindo na melhoria da infraestrutura do nosso município. Por isso pedimos
que seja levado em conta as necessidades dos moradores deste bairro, que a
tempos vem sofrendo com a trafegabilidade na localidade, por conta das
péssimas condiçÕes em que as ruas se encontram.

Outro motivo deste pedido de melhorarias na infraestrutura, é oferecer
melhores condiçÕes de vida para a população, e também contribuir para o
desenvolvimento econômico e social do local, que ainda não tiveram a
oportunidade de receber benefícios considerados básicos de vida.

Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a
falta da realizaçâo desse serviço.

Sala das sessões, 14 de Março de 2023.
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excEleNtísstMo SENHoR pRESIDENTE DA cÂMARA DE vEREADoRES
DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçÕes legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do
plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Que Seja Feito o Serviço de continuação da
nas Ruas Laranjeira, Coqueiral e Margarida

neste Município"

JUSTIFICATIVA

Pavimentação em bloquetes
no Bairro Nova Conouista.
. Câma;a MuniLiPal i{' Barreiras
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A continuaçáo da pavimentação em bloquetes das ruas públicas citada e de

grande relevância para melhoria dos moradores, haja vista ser uma antiga
reivindicação da comunidade local, que apresenta demandas condizentes conr
os projetos que estão sendo executados pela atual administração do poder
Executivo que está investindo na melhoria da infraestrutura do nosso município.
Por isso pedimos que seja levado em conta as necessidades dos moradores
deste bairro, que a tempos vem sofrendo com a trafegabilidade na localidade,
por conta das péssimas condiçÕes em que as ruas se encontram.

Outro motivo deste pedido de melhorarias na infraestrutura, é oferecer
melhores condiçoes de vida para a população, e também contribuir para o
desenvolvimento econômico e social do local, que ainda não tiveram a
oportunidade de receber benefícios considerados básicos de vida.

Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a
falta da realização desse serviço.

Sala das sessÕes, 15 de Março de2023.
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ExcELENrisstwto SENHoR PRESIDENTE DA cÂruana DE vEREADoRES
DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuições legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, apos deliberação e aprovação do

plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Que Seja Feito o Serviço de continuação da Pavimentação Asfáltica na

Rua Satvador no Bairro Vila Amorim, neste 
tHHSlE,f;ri,i.iput de iiarreiras

Protocolo n" -i3J.
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A continuação da pavimentação asfáltica da ,r, p,:Oti.r-JÉáiiâ%;ãU''ài;;ãã''""
relevância paia melhoria dos moradores, haja vista ser uma antiga reivindicação

da comunidade local, que apresenta demandas condizentes com os projetos que

estão sendo executados pela atual administração do poder Executivo que está

investindo na melhoria da infraestrutura do nosso município. Por isso pedimos

que seja levado em conta as necessidades dos moradores deste bairro, que a

tempos vem sofrendo com a trafegabilidade na localidade, por conta das

péssimas condiçÕes em que as ruas se encontram.
Outro motivo deste pedido de melhorarias na infraestrutura, é oferecer

melhores condiçÕes de vida pa"a a população, e também contrtbuir para o

desenvolvimento econômico e social do local, que ainda não tiveram a
oportunidade de receber benefícios considerados básicos de vida.

Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a

falta da realizaçáo desse serviço,
Sala das sessÕes, 14 de Março de 2023.
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